

PROYECTO CASTELLÓ SUD EMPLEA

Proyecto	Castelló-Sud itinerarios integrados para la inserción sociolaboral.
Bases	<i>Orden 10/2017, de 29 de noviembre, de la Vicepresidencia de Conselleria de Igualdad y Políticas inclusivas</i> , por la que se establecen las bases reguladoras para la concesión de subvenciones dirigidas al desarrollo de itinerarios integrados para la inserción sociolaboral de personas en situación o riesgo de exclusión social.
Convocatoria	<i>Resolución de 28 de diciembre de 2017, de la Vicepresidencia y Conselleria de Igualdad de políticas inclusivas</i> , por la que se convocan para el ejercicio 2018 las subvenciones dirigidas al desarrollo de itinerarios integrados para la inserción sociolaboral de personas en situación de exclusión social.
Número de expediente	PIISCL/2018/27/12
Importe concedido	147.762,96 euros
DOGV	n.º 8322/21.06.2018
Ubicación	-Tenencia alcaldía sur de Castellón (C/Ricardo Catalá, 7) - Grupo Perpetuo Socorro (Camí la Ratlla)
Duración	Hasta 31 de diciembre de 2018

Objeto

El proyecto Castelló Sud Emplea arrancó en Septiembre de 2018 y concluirá en Diciembre de 2018. Se encuentra ubicado en la Tenencia de Alcaldía Sur y en el barrio Perpetuo Socorro. Va dirigido al desarrollo de itinerarios integrados para la inserción sociolaboral de personas en situación o riesgo de exclusión social.

¿A quién va dirigido?

A personas desempleadas con edad comprendida entre los 16 y los 65 años, empadronadas en el municipio de Castellón de la Plana, en situación o riesgo de exclusión social y con capacidad funcional para trabajar.

¿Dónde debo acudir?

Al departamento de Orientación Laboral de la Tenencia Alcaldía Sur de Castellón (C/Ricardo Catalá, 7), de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00 horas y en el Grupo Perpetuo Socorro (Camí la Ratlla s/n, junto al C.E.I.P. Guitarrista Tárrega)

Actividades

Itinerarios de inserción para el empleo, entendidos como la realización de un proceso personalizado de apoyo integral que incorpora acciones de orientación, formación e inserción, cuyo propósito final es la mejora de la situación sociolaboral de la personas.

Como proceso, se proponen objetivos, resultados y actividades que se desarrollan en fases durante un periodo temporal.

La personalización de la intervención se asegura a través del diagnóstico y de la elaboración de un plan de trabajo atendiendo a las necesidades y problemáticas de cada persona. Es una atención individualizada que se define por los datos y la información originados en el diagnóstico, los cuales a su vez, proporcionan un perfil de necesidades, objetivos y actuaciones específico de cada persona participante.

Objetivos

Los objetivos finales perseguidos por el proyecto son una mejora en las condiciones, tanto laborales como sociales de las personas en riesgo de exclusión social mediante un seguimiento individualizado de cada uno, realizando el correspondiente diagnóstico y una vez analizado, llevando a cabo las correspondientes acciones así como los apoyos personalizados para lograr su incorporación al mercado laboral.

Estas actuaciones que se desarrollan en el marco del Programa Operativo del Fondo Social Europeo 2014-2020 de la Comunidad Valenciana son cofinanciadas por el Fondo Social Europeo.

Dirección General de Empleo, Asuntos Sociales e Igualdad de Oportunidades de la Comisión Europea.

<http://ec.europa.eu/social/home.jsp?langId=es>

Unidad administradora del FSE (UAFSE, Ministerio de Empleo y Seguridad Social.)

<http://www.mitramiss.gob.es/uafse/es/index.html>